

Heimspiel gibt Richtung für den GC Neuhof vor

Dreieich – Der Golfclub Neuhof beschreibt es selbst als „richtungsweisendes Heimspiel“. Die Damen und Herren des Dreieicher Vereins sind am Wochenende Gastgeber in der 2. Bundesliga, Gruppe Mitte. Nach der Proberunde am Samstag geht es am Sonntag ab 7.30 Uhr bei freiem Eintritt für beide Teams auf dem heimischen Parkland Course um wichtige Punkte. Der zweite Spieltag könnte bereits zur Weichenstellung für den weiteren Saisonverlauf werden.

Der Auftakt vor drei Wochen verlief für die Teams aus Dreieich unterschiedlich. Während die Damen eher überraschend mit dem Tagessieg aus Mainz zurückkehrten, mussten sich die Herren in Heddesheim mit Platz drei begnügen. „Wir waren nicht zufrieden, werden das jedoch in den nächsten Spieltagen aufholen und uns sicher weiter nach oben orientieren. Wir haben die letzten Jahre unsere Heimspiele mehrheitlich gewonnen. Klares Ziel ist es, auch dieses Jahr, den Heimsieg zu holen“, sagt Kapitän Norman Schenk. Damen-Kapitänin Sabine Zipf ergänzt: „Der Heimvorteil in Neuhof spielt grundsätzlich eine Rolle, aber wir haben immer wieder festgestellt, dass auch unsere Mitbewerber gute Einzelergebnisse erzielen können. Hier kommt es auf eine geschlossene Teamleistung an.“

Trotz des Heimvorteils rechnet Zipf mit geänderten Vorzeichen, da einige Gästeteams ihre Kader wohl mit College-Spielerinnen verstärken werden, die zurück aus den USA sind. vvg